



ASIGNATURA: SALUD PÚBLICA

NOMBRE DE LA ACT: CUADRO SINÓPTICO ACTIVIDAD 1

NOMBRE DEL PROFESOR: GUADALUPE CRISTEL RIVERA ARIAS

NOMBRE DEL ALUMNO: JOSE IGNACIO CHABLE ZACARIAS

GRADO: 3ro

GRUPO: B

UNIDAD 1

Concepto de persona:

En el lenguaje cotidiano, la palabra persona hace referencia a un ser con poder de raciocinio que posee conciencia sobre sí mismo y que cuenta con su propia identidad.

Valoración del modelo

La comunidad está representada en el modelo por la rueda de la valoración, en la cual se encuentra el núcleo de la comunidad y los ocho subsistemas del ambiente.

Diagnóstico de la salud comunitaria

Un buen análisis permite formular los diagnósticos de salud y/o de Enfermería para planificar la intervención de forma coherente con la realidad, y en alguno de los niveles de prevención

Necesidades y demandas de salud de las familias y comunidades

Se calcula un tamaño muestral mediante una fórmula para estimar la proporción en una población con un grado de precisión absoluta.

Estrategias del sector salud

Las Estrategias de Salud son actuaciones sobre problemas de salud que, bien por su elevada prevalencia o bien por suponer una mayor carga asistencial, familiar, social y económica, requieren un abordaje integral, que tenga en cuenta todos los aspectos relacionados con la asistencia sanitaria así como la coordinación con otros departamentos o instituciones.

UNIDAD 2

Situación demográfica

la definición de población puede deducirse una definición de la demografía, la cual estudiaría aquellos procesos que determinan la formación, la conservación y la desaparición de las poblaciones. Tales procesos, en su forma más agregada, son los de fecundidad, mortalidad y movilidad.

Enfoque de riesgo

El comportamiento estructural de la estimación de riesgo variará según el manejo que desde afuera se haga de la misma.

Relaciones entre economía y salud

Estas consideraciones se toman en cuenta al observar que, en general, las condiciones de salud de los países industrializados son mejores que las condiciones de salud de los países no industrializados.

Principios básicos de economía y su relación con la salud

Se dice usualmente, que la economía es la ciencia o quizás, el arte que estudia la forma en que los seres humanos resuelven el problema de cómo satisfacer sus necesidades materiales ilimitadas, frente a una disponibilidad escasa de recursos.

Principales recursos económicos para la salud

La introducción del análisis económico en el sector de la salud ha permitido incorporar los conceptos de eficiencia y eficacia en la gestión integral de los recursos, analizar los procesos y los costos de producción y evaluar los resultados obtenidos de un modo efectivo en función del costo según su impacto no solo sobre la morbilidad y mortalidad, sino también sobre la calidad de la vida.

Interacción entre persona y comunidad

se dará prioridad a las poblaciones rurales y urbanas marginadas y, dentro de éstas, a las familias y a los trabajadores de alto riesgo.

Factores que influyen impositivamente o negativamente en la comunidad

sociales de la salud son las condiciones en las que vivimos, aprendemos, trabajamos y jugamos. Estas condiciones pueden influir en su salud y bienestar y los de su comunidad.